やる気いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

山内西小 HP: https://www.education.saga.jp/hp/yamauchinishi-e/

【長子配布】

武雄市立山内西小学校 学校だより No.17 令和5年12月13日発行 文責:校長 福田哲也

全ての人が安心して自分らしく過 ために・・・。12/8 人権集

12月10日は世界人権デー、12月4日~12月10日は第75回人権週間として、全国 的に人権啓発活動が行われました。本校でも 12/4~12/8 を人権週間とし、道徳科や 学級活動等で人権に関する授業の取り組みを各学級で行うと共に、友達やお世話にな っている人に「ありがとう」の気持ちを伝える「思いやりの虹」に全校で取り組んで

そのまとめとして、12月8日(金)に人権集会をリモートで行い ました。はじめに人権教育担当の有森先生から、人権に関する話が ありました。世界中には、学校で勉強する、好きな物を食べるとい った、日本では当たり前と思えることができない状況にある子ども 達がたくさんいることや、人権を大切にするための取り組みの話 を、子ども達は自分の生活を振り返りながら聞いていました。続い て、各学級の代表児童による「なかよし合言葉」(1~3 年生) と人権 標語(4~6年生)の紹介がありました。どの合言葉・標語も、とて も心が温まる内容で、代表の児童は思いを込めて発表することがで

きました。その後、先生たちによる絵本「ともだちだ もん」の読み語り、「ありがとうの花」の歌と続き、最 後に校長から「ありのままを受け入れる」というテー マで話をしました。

21世紀は「人権の世紀」と言われています。これか らの社会を担う子ども達の、人権意識を育む取り組み を、本校の教育全体を通じて一つずつ積み重ねていき たいと思います。





ありがとうございました

12月10日(日)は日曜参観でした。お忙 し中ご参観いただき、ありがとうございまし た。

当初の計画では2~3校時のフリー参観と していましたが、インフルエンザ感染拡大に 伴い、各家庭2名までの人数制限に加え、参 観時間を1時間のみとさせていただきまし た。保護者の皆様には、感染拡大防止の様々 なお願いにご協力いただき、心から感謝申し 上げます。

お子様の学習の様子は いかがだったでしょ うか?ご感想等があり ましたら、ぜひ、連絡 帳等を通じて担任まで お知らせください。

きました。

12/4(月)に、3年生が社会科の学習の一環として、黒髪地区でチンゲン菜を栽培されている坂口さんのビニールハウスを見学し、

野菜作りの工夫や難しさなどについて学習しました。見学の最後には、実際に収穫体験もさせていただき子ども達は大喜び。翌日のおとれたチンドン菜も、坂 口さんの話を思い出しながら



立野川内分校と、新潟県柏崎市米山小学校 の 1・2 年生が、オンラインで交流をする

になりました。その第1回 目が 12/12 に行われ、簡単 な学校紹介と自己紹介をし ました。今後、1月と2月 にもオンライン交流を行う 予定です。

